

KEVIN GERWIN



Biografie

Kevin Gerwin ist ein Moderator und Sportkommentator der jungen Generation und lebt im Badnerland. Geboren und aufgewachsen im beschaulichen Hamm-Uentrop am Rande des Ruhrgebiets zeichnet ihn sein sympathischer Ruhrpottcharme aus. Spontan, wortgewandt und frech präsentiert er jedes Thema und ist dabei vor allem eines – er selbst.

Dank seiner großen Sportbegeisterung startete Kevin Gerwin bereits in der Jugend seine Karriere als Sportkommentator und Stadionsprecher. So moderierte er z.B. sieben Jahre lang die Stadionshow des Karlsruher SC und hat seit 2013 das Amt des Hallensprechers beim zweimaligen deutschen Handballmeister Rhein Neckar Löwen in der SAP Arena Mannheim inne. Seit 2018 ist er zusätzlich die Stimme der deutschen Handball-Nationalmannschaften und sorgte bei der Handball-Weltmeisterschaft der Männer 2019 für eine einzigartige Atmosphäre in den Arenen in Berlin, Köln und Hamburg.

Bereits über 10 Jahre ist Kevin Gerwin auch in verschiedenen Radioshows wie z.B. die „Black Coffee Morning Show“ und „Comedy Jam“ auf „JAM FM“ oder „Die Kevin Gerwin Late Night Show“ und „Vereine machen Vielfalt“ auf „die neue Welle“ zu hören. Seit 2019 ist er darüber hinaus der Host des Podcasts der Rhein-Neckar-Löwen.

Seine Authentizität und sein eloquenter Wortwitz führten ihn schließlich auch ins deutsche TV, wo er 2016 erstmalig mit Hella von Sinnen und Hugo Egon Balder als Kommentator in der RTL-Primetimeshow „Die Kirmeskönige“ zu sehen war. Darauf folgten weitere TV-Engagements wie z.B. auf RTL „Wollen wir wetten?!? – Bülent gegen Chris“ oder in der Reporterrolle bei „Mario Barth deckt auf“ und „Mario Barth räumt auf“. Auch auf SAT1 ist Kevin zu sehen und zu hören wie z.B. als Stimme von „Paul Panzers Comedy Spieleabend“, im Promi-Ratepanel bei „Genial daneben – das Quiz“ oder auf ProSieben als Moderator der „Comedy Show“.

Auch im Sportfernsehen hat sich Kevin inzwischen einen Namen gemacht. Für den Pay-TV-

Sender MAGENTA Sport moderiert er die Liveberichterstattung der 3. Fußball-Liga sowie der Easy Credit BBL. Für den Deutschen Handballbund führt er seit 2020 als Moderator durch die regelmäßig hochkarätig besetzte Talkrunde „DHBSpotlight“ u.a. mit Handballlegende und Experte Stefan Kretzschmar als Dauergast.

Darüber hinaus moderiert Kevin regelmäßig Galas, Events und Messen in ganz Deutschland. Ob als Moderator beim „Mercedes Benz Junior Cup“ oder als „Mobilitäts-Checker“ für bewegt – die Mobilitätskampagne des baden-württembergischen Verkehrsministeriums, Kevins spezielle Kombination von Humor und Sportkompetenz macht ihn zum idealen Moderator in vielfältigen Bereichen rund um die Themen Sport, Entertainment und Comedy.